



COMUNICADO SOBRE LA MARATÓN DE VALENCIA

Cada año, las comisiones falleras de JCF València dan a nuestro maratón una especial ambientación que ninguna otra carrera del mundo tiene. Por eso, la Fundación Trinidad Alfonso, principal colaborador de la carrera, impulsa desde hace años la acción del Running Fallero para premiar a las comisiones con diferentes aspectos relacionados con la animación de los miles de participantes.

Sin embargo, este año hemos decidido que los premios de estas animaciones vayan destinados a la reconstrucción de los casales de las comisiones afectadas por la DANA pertenecientes a JCF. Es momento de estar juntos y unidos, de ser solidarios, e igual que el Maratón Valencia lo será con los miles de afectados, a nosotros nos toca en esta edición del Running Fallero donar los 2.500€ a estas fallas más necesitadas.

Estamos seguros de que entendéis la acción como también de que, aunque sea sin esa recompensa, el mundo y movimiento fallero estará al lado del Maratón Valencia aunque este año no haya premio económico. Por que cuando más se necesita la ayuda de todos, es cuando más hay que demostrarlo.

Si queréis participar podéis inscribiros a través del siguiente formulario:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSceX5uUC1Jrw6P2qHr-xTGMXF_2RLRscoXGqj-j07D-3b0CVQ/viewform

Fecha tope: viernes 22/11

Gracias de antemano,

Fundación Trinidad Alfonso
Organizadora Maratón Valencia